

¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por peseta - 26/11/2015 11:11

Sí que es cierto que no parece justo que hasta un alcalde gane más que el propio Presidente del Gobierno.

Luego ya está el tema de cuánto debería cobrar..

Podemos propone bajarle el sueldo, y Ciudadanos al revés, subírselo..

Tú qué opinas? (de todas formas, los que proponen bajarlo a 3 veces el SMI si luego se dedican a mangar todo lo posible por detrás...)

- 78.185 euros brutos actuales que percibe el presidente del Gobierno de España.

Para comparar:

- primer ministro de Italia (115.000 euros)
 - el primer ministro y el presidente de la República (178.000 euros)
 - primer ministro británico (200.000 euros)
 - el presidente de Estados Unidos (400.000 euros más dietas)
- =====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por tucapital.es - 26/11/2015 13:04

La persona con mayor responsabilidad en España por cuantía de dinero que gestiona y por la cuantía de personas que trabaja para él (todos los funcionarios) debería de ganar algo más.

Es una vergüenza que muchos alcaldes, incluso de algunos pequeños pueblos ganen más dinero que el presidente del gobierno.

Salu2.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por morpheo81 - 27/11/2015 09:37

Es que el problema no esta en lo que gana el presidente del gobierno, lo que creo que esta mal es lo que ganan algunos alcaldes. Yo creo que subir los sueldos de los políticos en la actual situación tanto económica como política no es lo correcto el sueldo del presidente debería mantenerse como esta. Lo que es muy triste es que en varios ayuntamientos de este país el partido que gobierna ha intentado bajar los sueldos y no se haya podido realizar la bajada por que la mayoría de la oposición ha votando en contra.

Hablar es gratis pero los hechos delatan a muchos que no quieren bajarse de la burra.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por gutizubi - 27/11/2015 10:42

peseta escribió:

Sí que es cierto que no parece justo que hasta un alcalde gane más que el propio Presidente del Gobierno.

Yo es que formularía la pregunta de otra manera...

¿Cuál debe ser el tope que debe cobrar cada puesto político?

Se podría hacer una escala dependiendo del cargo (ayto, diputación, CCAA, y que fuese según las personas habitantes de ese ayto, provincia, CCAA...)

Utopía? :(

saludos ;)

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por tucapital.es - 27/11/2015 12:37

Los que prometía bajarse el sueldo la marca blanca de podemos en Madrid siguen cobrando lo mismo que el anterior gobierno.

Carmena (alcaldesa) gana 100.000 euros al año y los concejales entre 91.820 y 93.780 euros, más que el presidente del gobierno.

Salu2.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por ismaac - 27/11/2015 16:20

Yo creo que el presidente tendría que cobrar mas, lo que fuera necesario para que quedase blindado de la vida privada y lo que no cobra como presidente no lo gane de las empresas privadas.

Como decís lo de los alcaldes es vergonzoso.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por tucapital.es - 30/11/2015 09:24

Sí, tener un cargo político de importancia debería inhabilitarle para cargos privados durante un tiempo para evitar cadena de favores.

Salu2.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por morpheo81 - 30/11/2015 09:35

tucapital.es escribió:

Los que prometía bajarse el sueldo la marca blanca de podemos en Madrid siguen cobrando lo mismo que el anterior gobierno.

Carmena (alcaldesa) gana 100.000 euros al año y los concejales entre 91.820 y 93.780 euros, más que el presidente del gobierno.

Salu2.

Pues una barbaridad, parece que ya están poniendo remedio a eso como ya lo han hecho otros en Podemos y otras formaciones, a ver si cunde el ejemplo

<http://www.elmundo.es/madrid/2015/11/02/5637c71346163fef698b4600.html>

Y como la política debería ser vocacional los sueldos no deben ser desorbitados, el gran problema es que muchos quieren hacer de la política su trampolín para vivir como reyes.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por gutizubi - 30/11/2015 23:12

tucapital.es escribió:

Sí, tener un cargo político de importancia debería inhabilitarle para cargos privados durante un tiempo para evitar cadena de favores.

Salu2.

En un principio estoy de acuerdo con esto...pero la contrapartida a esa imposibilidad a poder ejercer a posteriori debería ser un sueldo alto...

sino...no estaría mucha gente dispuesta a ejercer de político...

saludos ;)

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por tucapital.es - 01/12/2015 13:32

Sí, claro.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por juanmanuc - 07/12/2015 02:58

Desde luego el sueldo es escaso para un presidente de gobierno, debería ser mayor y en consecuencia acabar de paso con la puertas giratorias, en esto otro me parece que podemos tiene razón.

Salu2.

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por morpheo81 - 09/12/2015 09:59

Hay que recordar que los ex presidentes siguen cobrando una pensión vitalicia que creo que ronda los 80.000€/año sólo por el hecho de ser ex presidentes, que pueden compatibilizar con sueldos de entidades privadas manteniendo además coche oficial, escoltas, etc...

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por gutizubi - 09/12/2015 10:38

morpheo81 escribió:

Hay que recordar que los ex presidentes siguen cobrando una pensión vitalicia que creo que ronda los 80.000€/año sólo por el hecho de ser ex presidentes, que pueden compatibilizar con sueldos de entidades privadas manteniendo además coche oficial, escoltas, etc...

Otro chorreo de dinero que se va...

saludos ;)

=====

Re: ¿Cuánto debería cobrar el Presidente del Gobierno?

Escrito por Fco,Sales - 09/12/2015 12:58

Yo pienso que en política uno debe estar por vocación y no por dinero. Dicho esto 78.000 euros más pagas extraordinarias y todos los gastos pagados + pensión vitalicia de por vida etc, me parece más que suficiente.

Si lo comparamos con los países que han puesto en el primer mensaje puede parecer poco, pero España la mayoría de ciudadanos no tienen el poder adquisitivo de estos países y ni los mismos índices de paro. Aparte fue un recorte que aplicó Zapatero por el periodo de crisis.

Anteriormente cobraban unos 92.000 euros, cosa a la que pienso volverán en cuanto el país tenga mayor solvencia.

=====